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【 令和６年度定期総会のご報告 】  

4 月 21 日カームビラホールにて会員総数 515 名のところ出席者 56 名（一般会員 41 名、 

役員 15 名）、委任 452 名にて開催され、各議案について闊達に質疑が行われ原案どおり承認され

ましたことをご報告いたします。皆様の声を事業に反映してよりよい町内会と成る様役員一同力

を合わせて取り組んで参ります。 

また新班長になられる皆様にも１年間ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

【 班長会議開催のお知らせ！ 】～令和６年度新班長の皆様へ 

 ◕5 月 19 日（日）9：30 より、カームビラホールにて開催します。 

◕班長業務等についての説明会ですので万障繰り合わせの上ご出席願います。            

  

【 道路・側溝補修等要望箇所について 】～土木部より 

  家の前の道路舗装の損傷、排水不良など補修要望がありましたら 5 月 20 日頃までに 

土木部北山部長（26-1773）迄連絡願います。＊私有地については対象外です。 

  

【 家族旅行の計画内容について 】～子供女性部より 

本年度の家族旅行計画（案）についてお知らせします。 

◕日  時  ７月１５日（月曜日：海の日） 

◕行  先  ボールパーク⇒キリンビールレストランハウベ⇒サーモンパーク道の駅 

※詳細・申し込み方法については次回（５月末頃）お知らせしますので 

楽しみにお待ちください。（現在詳細について調整中です） 

 

【 “町内をきれいにする日”と“ありんこ公園草刈り”について 】 

本年度初回を５月１２日に実施いたします。また同時に“ありんこ公園の草刈り”に 

ついてもボランティアを募り実施したいと思いますので詳細について回覧をご覧ください。 

皆様の参加お待ちしております。～環境衛生部より 

 

【 “こんな時連絡方法”と“町内会図”について 】 

今回は個人情報保護の観点により一部内容を変え、いずれも総会資料から除外し個別配付と 

いたしました。 

◕こんな時連絡方法～連絡の流れを変更しています。 

◕町内会図～令和６年４月１日現在の状況です。凡例など追加しています。 
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【 慶弔費の改訂、ホール休館日改訂、ホール改修について 】 

新年度４月１日より適用されます、特に慶弔費についてご覧ください 

◕慶弔費～該当される方は“こんな時～”のとおり連絡願います。 

◕ホール休館日の改定～特にお盆時期の草刈り機の利用など事前の申し込みで対応願います。 

◕ホール改修～５月連休明けより工事開始し５月末完成予定で進めております。 

 

【 健康ポイント事業について 】 

◕２０２６年に現在の健康ﾎﾟｲﾝﾄ事業が終了となります。また２０２４年４月よりスマートフォ

ンを使用した健康ポイントアプリがスタートしています。 

◕現在の“紙にスタンプするもの”は事業終了までそのまま継続するほうがお得のようです。 

◕スマートフォンへ移行する場合は移行日以前のポイントをスマートフォンに移行して貰える

ようです。併用は出来ません。皆さんご自身の判断でご対応お願いします。 

◕詳細は岩見沢市ホームページ“健康ﾎﾟｲﾝﾄ”参照願います。 

◕町内会 WEB サイトでもお知らせしています。 

 

【 ホール駐車場の利用について 】 

カームビラホール駐車場の利用については日頃ご協力をいただきありがとうございます。 

◕当駐車場の利用についてはホール利用者を前提にしておりますが、何らかの理由でホール駐車場

の利用を希望される場合は事前に管理人へお知らせいただければと思います。 

◕特に冬季間については除雪の関係もあり深夜または早朝に駐車されますと作業に支障がでる可

能性または接触事故、車上荒らし等も考えられ町内会としては責任を負いかねます。 

◕また正午以降管理人不在のため特段の注意・指示もできませんのでご承知願います。 

 

【 カームビラサロン  】～ 5 月 29 日（土）9：00～12：00 

◕今回より仕切りを使い和室のみの開放となります。 

◕マージャンとカラオケで実施 

※今後利用状況を見きわめながら対応させていただきます。 

 

【 リサイクル回収金  】 

◎３月分: \9,202 円    累計¥9,202 円 ご協力ありがとうございます。 

※本年度も新たにスタートです。ご協力よろしくお願いします！！ 

 

≪編集後記≫  ～総会を終え、新体制２年目のスタートにあたり～ 

昨年の経験・反省を踏まえて新年度がスタートしました。今総会においては事業の継続または

廃止に対し、様々意見をいただきました。継続する意義、見直す意義それぞれ理解を頂くのに時

間が必要であり摩擦が生じるかも知れませんが、町内会を今後も継続して維持していくための一

つの通過点と考えております。逆に昨年とは異なり草刈りなどに対する協力的なご提案などもい

ただき大変心強く感じることもでき希望が出て来たのも事実であります。本年度は会員の皆様の

アイデアなどもいただきながら協同作業を意識して事業を進めて行きたいと考えています。また

現状の問題点、要望など皆さんの声を行政に届け改善して行けるよう役員一同力を合わせて参り

ます。 


